



Ciné-Seniors : Ma mère, Dieu et Sylvie Vartan

Ciné-Seniors

Date: **27/03/25**

Heure: **14:00:00**

Lieu: **Caméo**

Le film, inspiré de l'histoire incroyable de Roland Perez, mêle tendresse, humour et émotion pour raconter la relation d'un fils à sa mère. À travers les épreuves et les petits miracles qui jalonnent une vie, il rend hommage à l'amour maternel dans ce qu'il a de plus beau, de plus puissant... et d'envahissant aussi.

En 1963, Esther donne naissance à Roland, le petit dernier d'une famille nombreuse. Dès ses premiers instants, la vie semble lui lancer un défi : Roland vient au monde avec un pied-bot, l'empêchant de se tenir debout. Mais Esther, portée par une détermination sans faille, fait une promesse à son fils : il marchera comme les autres, et sa vie sera extraordinaire. Contre vents et marées, elle s'engage corps et âme à tenir parole.

Projection suivie d'un débat en salle pour les aîné-e-s.

Inscriptions : 081 24 72 54 ou 081 24 87 57 ou egalitedeschances@ville.namur.be

Une initiative de la cellule Égalité des chances de la Ville de Namur

